

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1014
15 de diciembre de 2015

Estudiantes representan los pueblos y nacionalidades indígenas del Ecuador

Estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras bajo la dirección de la docente Rosario León Sánchez, presentaron a la comunidad educativa la importancia de comprender la interculturalidad mediante la representación de las diferentes nacionalidades indígenas.

La necesidad de que los estudiantes plasmen los temas realizados en clase, fue el punto de partida para crear el evento. León considera que los estudiantes necesitan adquirir aprendizajes significativos que generen análisis y concientización.

El principal objetivo de la Casa Abierta, expresó la docente fue: "fortalecer nuestra identidad ecuatoriana, nuestras raíces ancestrales, adoptar la manera de ver el mundo ligado a la naturaleza, con el firme propósito de preservarlo para las siguientes generaciones".

Ciento 79 estudiantes de los cursos de las Carreras de Ciencias Sociales y Plurilingüe representaron a cada una de las etnias de las regiones del Ecuador. En la Costa se destacaron: los pueblos Afroamericano, Montubio, nacionalidades Awa y Tsáchilas.

Mientras que en la Sierra se observaron las nacionalidades: Otavalo, Natabuela, Cañaris, Cayambis, Waranka, Saraguro, Puruhá, Quitos, Salasaca, Chibuleo. En la Amazonia, se presentaron las nacionalidades: Kichua, Shuar y Andoas.

Vicente Parra, al presentar el evento expresó "la importancia de realizar estos programas que realzan los valores de la cultura de nuestro pueblo, sugirió que esta actividad debería replicarse en las diferentes carreras."

El evento culminó con las palabras de cierre de la docente de la asignatura, con el mensaje de valorar nuestras raíces porque ellas "nos representan".

